



ST JOAN OF ARC SECONDARY SCHOOL

聖 貞 德 中 學

55 Braemar Hill Road, Hong Kong. 香港北角寶馬山道五十五號

Tel. 電話: 2578 5984 2578 5570 Fax. 傳真: 2578 5725 Website 網址: www.sja.edu.hk

編號：P08/2016-17

敬啟者：

2016/2017 中一至中三「常測」跟進安排

為鞏固同學各核心科目的知識基礎，及協助同學養成「持續溫習」的良好習慣，本年度學校於星期一第一堂會定期安排中一至中三同學參加中、英、數三科測驗。現特擬函 閣下，敬告有關常測之跟進工作，敬希垂注。

跟進事項：

- (一)、同學於常測中表現及成績，學校會定期以書面形式通知家長。
- (二)、如同學於常測表現未達標準者，將於常測後的星期三安排留校溫習及補測。
- (三)、留校名單將透過家長手機應用程式 (App) 通知家長。手機應用程式安裝及使用方法，請參考附件。
- (四)、留校時間為下午四時十分至五時正。
- (五)、補測成績仍未達標準者，將於星期四再進行補測。
- (六)、無故缺席者，將作紀律懲處。
- (七)、家長如對跟進安排有任何問題，歡迎致電查詢。

此 致

中一至中三級各位家長

校長_____ 謹啟

鄭惠兒

2016 年 9 月 12 日

✂

回條

編號：P08/2016-17

敬覆者：

九月十二日來函有關 **2016/2017 中一至中三常測跟進安排** 事宜已知悉。

此 覆

聖 貞 德 中 學 鄭 校 長

家長／監護人姓名：_____

學生姓名：_____ ()

家長／監護人簽署：_____

班 別：_____

日期：2016 年 9 月 ____ 日

凡你們願意別人給你們做的，你們也要照樣給人做。 (瑪竇福音 7:12)
Always treat others as you would like them to treat you. (Matthew 7:12)



eClass App 是一個手機應用程式，能夠讓學校迅速把學生資訊傳實時傳遞給家長。家長亦可以利用這程式簡單容易地了解子女和學校最新消息。

(1) **安裝**：請到 Play Store 或 App Store 搜尋 eClass Parent App, 然後進行安裝

(2) **家長手機首次登入**：

- (i) 輸入學校名稱：**St Joan of Arc Secondary School**
- (ii) 輸入家長戶口名稱：
‘p’ + 其中一位家長之手提電話號碼
(例如：p91234567)
- (iii) 輸入戶口密碼：
同上之家長手提電話號碼 (例如：91234567)



為保安理由，敬請家長在首次登入後，立即更改密碼，步驟如下：

- 1. 於「我的帳戶」，按學校名稱的右面 3 點圖案，再按「更改密碼」
- 2. 輸入目前的密碼、新密碼，然後再次輸入新密碼，按✓

(3) **功能**：

(a) **即時訊息**

Android

iOS



(b) **學校宣佈**

- Android：按左上方「目錄」>「學校宣佈」，檢視學校宣佈紀錄。
- iOS：按下方「學校宣佈」，檢視學校宣佈紀錄

(c) 電子通告

(i) Android :

1. 於「目錄」按「通告」 2. 按「簽署」 3. 推至頁面底部 4. 填寫選擇 5. 按「簽署」

The screenshot shows the eClass Android app interface. On the left, a sidebar menu has '通告' (Notifications) highlighted. The main screen displays a list of notifications, with '水運會通告' (Water Sports Event Notification) selected. A red box highlights the '簽署' (Sign) button next to it. The next screen shows the details of the notification, including the title '水運會通告', ID 'PTA-001', and dates '2014-06-23' and '2014-06-27'. A red box highlights the '簽署' button at the bottom. The final screen shows a form with radio buttons for the number of people attending (1, 2, 3, 4 or more) and a text field for expectations. A red box highlights the '簽署' button at the bottom.

(ii) iOS :

1. 於下方「目錄」按「通告」 2. 按「簽署」 3. 推至頁面底部 4. 填寫選擇 5. 按「簽署」

The screenshot shows the eClass iOS app interface. On the left, a sidebar menu has '通告' (Notifications) highlighted. The main screen displays a list of notifications, with '水運會通告' (Water Sports Event Notification) selected. A red box highlights the '簽署' (Sign) button next to it. The next screen shows the details of the notification, including the title '水運會通告', ID '004', and dates '2015-08-05' and '2015-08-09'. A red box highlights the '簽署' button at the bottom. The final screen shows a form with radio buttons for the number of people attending (4 or more) and a text field for expectations. A red box highlights the '簽署' button at the bottom.